

"Malte a déposé sa demande d'adhésion à la CEE - Devenir le "Luxembourg de la Méditerranée" "dans Le Monde (18 juillet 1990)

Légende: Le 18 juillet 1990, commentant la demande d'adhésion de la République de Malte à la Communauté économique européenne (CEE), le quotidien français Le Monde dresse le portrait de l'île méditerranéenne.

Source: Le Monde. 18.07.1990. Paris: Le Monde. "Malte a déposé sa demande d'adhésion à la CEE - Devenir le " Luxembourg de la Méditerranée """, auteur:Subtil, Marie-Pierre.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/malte_a_depose_sa_demande_d_adhesion_a_la_cee_devenir_le_luxembourg_de_la_mediterranee_dans_le_monde_18_juillet_1990-fr-876547ca-5b25-4acb-a688-f7c3f2af82dc.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.